

Projet SEEE

Dossier de la rédaction de H2o
December 2013

Retour sur les cinq journées d'information et d'initiation au Système d'évaluation de l'état des eaux

Quel est l'état d'un cours d'eau à tel endroit ? Quel était ce même état une autre année ? Quelles sont les méthodes d'évaluation disponibles pour déterminer l'état sur les différents éléments biologiques et physico-chimiques ? Comment partager mes travaux d'évaluation ? Puis-je expertiser les résultats de calcul ? Autant de questions que pouvaient poser les 300 professionnels, publics et privés, qui se sont réunis à Paris, Metz, Orléans, Toulouse et Lyon en septembre et octobre 2013 lors de réunions organisées par l'ONEMA pour présenter le projet SEEE.

Ces journées étaient organisées en deux temps : la matinée était dédiée à la présentation du projet (les objectifs, la méthode adoptée, les avancées et les réponses apportées aux difficultés, le calendrier) et l'après-midi était l'occasion de se familiariser avec l'outil d'évaluation (SEEEVAL) grâce à une démonstration en direct. D'importants temps d'échanges ont également eu lieu.

SEEE - ONEMA